

# GC - 9D7N BEAUTIFUL GUIZHOU

By 8B ( TransNusa )

Guiyang, Xingyi, Anshun, Wujiang, Village-Meitan

Dep : Jan - Jul 2025



Update. 030125//SF

## Hari 01. Jakarta - Guiyang 18.35-01.00+by 8B 812

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta, untuk mulai perjalanan menuju **Guiyang**, yang merupakan ibu kota **Provinsi Guizhou** di Tiongkok barat daya. Kota ini dikenal karena keragaman etnisnya yang kaya, termasuk suku **Miao** dan **Dong** yang tinggal di wilayah tersebut. **Guiyang** terkenal sebagai pusat budaya dan ekonomi dengan infrastruktur yang berkembang pesat dan industri yang berkembang, terutama dalam bidang big data dan teknologi. Kota ini memiliki iklim yang nyaman, musim panas yang sejuk dan musim dingin yang tidak terlalu dingin. **Guiyang** juga dikelilingi oleh pemandangan alam yang indah, termasuk pegunungan karst, gua, dan sungai, yang menjadikannya tujuan wisata populer. Setibanya di **Guiyang**, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

*Hotel : Guiyang Yunlu Hotel / Guiyang Airport Residency Apartment Hotel / Setaraf*

## Hari 02. Guiyang – Xingyi ( MP,MS,MM )

Setelah sarapan, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju **Guiyang Huaxi Yelang Valley Scenic Area** yang di temukan oleh Song Peilun seorang seniman terkenal dari **Guizhou** yang tinggal di Amerika Serikat pada tahun 1996. **Yelang Valley** merupakan karya seni yang indah untuk menghormati dan mengingat suku **Yelang** yang mendiami daerah tersebut hampir 2000 tahun yang lalu sebelum menghilang dan meninggalkan artefak sebagai jejak peninggalan. **Yelang Valley** sendiri mencakup kastil, danau serta menara yang di hiasi dengan fitur wajah. Selanjutnya anda akan mengunjungi **Wanfenglin Scenic Spot (Including battery car)**. Wanfenglin terkenal dengan pemandangan hutan batu karst yang luas, yang terdiri dari ribuan puncak batu kapur yang berbentuk tajam dan unik. Formasi batu ini menciptakan pemandangan yang sangat khas dan dramatis, yang sering dijuluki sebagai "**Hutan Batu**" karena tampak seperti hutan pohon yang terbuat dari batu, Anda dapat menikmati pemandangan yang luar biasa. Wanfenglin pernah



dipuji sebagai salah satu dari "**Five Most Beautiful Peak Forests In China**" oleh majalah Chinese Geography. Xu Xiake, seorang ahli geografi dan penjelajah pada Dinasti Ming, pernah mengunjungi tempat ini dan memuji kecantikan hutan puncak karst yang menghubungkan Guangxi dan Yunnan.

*Hotel : Xingyi Landmark Hotel / Setaraf*

## Hari 03. Xingyi ( MP,MS )

Setelah sarapan, Anda akan mengunjungi **WanFeng Lake Scenic Area (Including Boat)**, yang terletak di tenggara Kota **Xingyi**. Tempat ini merupakan bagian dari **Xingyi National Geopark**.



WanFeng Lake memiliki julukan sebagai "**The lake of among tens of thousands of lakes, top one lake in the southwest of China, a beautiful landscape painting**". WanFeng Lake, Wanfeng Forest dan Wanfenghe Valley, adalah tiga kawasan wisata utama di kota **Xingyi**, yang menawarkan keindahan alami yang luar biasa. Selanjutnya Anda akan menuju **Mailing River Canyon (Including round way escalator)**. Kota **Xingyi** Terletak di perbatasan Provinsi **Yunnan** dan **Guizhou**. Kota ini dikelilingi oleh pegunungan dan kawasan alam yang menakjubkan. Setelah itu Anda akan mengunjungi **Sunshine Valley Resort**, yang juga disebut **Guizhou Chun Tourist Resort**. Resor ini sangat ideal untuk dikunjungi sepanjang tahun, dengan musim semi dan gugur yang menawarkan cuaca yang nyaman dan pemandangan alam yang luar biasa. Dengan keindahan alam yang memukau dan fasilitas yang memanjakan. Dalam **Sunshine Valley** anda dapat mengunjungi **Love Flower Sea, Love Corridor, Colorful Square, Qixiang Building, Mushroom Wild Luxury Hotel, Sunshine Dream Kingdom, Sunshine Jungle Adventure Park**. Terakhir, Anda akan mengunjungi **Xingyi Pedestrian Street** . Anda dapat menikmati berbagai macam makanan lokal **Xingyi** dengan biaya sendiri.

*Hotel : Xingyi Landmark Hotel / Setaraf*

# GC - 9D7N BEAUTIFUL GUIZHOU

By 8B ( TransNusa )

Guiyang, Xingyi, Anshun, Wujiang, Village-Meitan  
Dep : Jan - Jul 2025



## Hari 04. Xingyi – Anshun ( MP,MS, MM )

Hari ini, Anda akan menuju **Kota Anshun**. Kemudian Anda akan mengunjungi **Anlong Pyramid**. Anlong pyramid memiliki struktur yang berbentuk piramida dengan tampilan yang sangat khas, masih banyak misteri yang mengelilinginya, piramida ini memiliki usia ribuan tahun dan merupakan salah satu bukti peradaban kuno yang ada di kawasan ini. Piramida ini terbuat dari batu besar yang disusun dengan presisi tinggi, menambah daya tariknya sebagai situs arkeologi. Siang hari anda akan mengunjungi **Anlong County Museum** dikenal juga sebagai **Nanming Palace**. **Anlong County Museum** adalah tempat yang mengajak para pengunjung untuk menyelami sejarah yang kaya dan mempesona dari Kawasan **Anlong** dan wilayah **Guizhou**. Museum ini tidak hanya memiliki koleksi arkeologi yang menakjubkan, tetapi juga merupakan bangunan bersejarah yang mencerminkan kemegahan dan keindahan arsitektur tradisional Tiongkok. Mengunjungi museum ini bagaikan perjalanan waktu yang membawa Anda lebih dekat dengan budaya dan sejarah Tiongkok yang kaya.

*Hotel : Anshun Vienna Hotel / Setaraf*

## Hari 05. Anshun ( MP,MS,MM )

Setelah sarapan, Anda akan berbelanja di **Jewelry Shop**. Setelah itu, Anda akan mengunjungi **Anshun Confucian Temple** merupakan Kuil yang dibangun dengan gaya arsitektur Tiongkok tradisional yang sangat indah. Atap yang melengkung dengan ornamen ukiran kayu yang rumit, pilar-pilar megah, serta gerbang-gerbang yang dihiasi simbol-simbol budaya Tiongkok, menciptakan suasana yang sangat khas dan spiritual. Setiap detail bangunan mencerminkan keharmonisan dan nilai-nilai estetika yang mendalam. **Anshun Confucian Temple** memiliki julukan "**China's most exquisite Confucian Temple**", "**the temple of stone carving art**", "**the ten most beautiful ancient buildings in Guizhou Province**". Selanjutnya Anda akan mengunjungi **Anshun Gufu Street**. Adalah tempat yang wajib dikunjungi bagi



siapa saja yang ingin menyelami budaya lokal dan merasakan kehidupan tradisional Tiongkok. Dengan jalanan yang dikelilingi oleh bangunan bersejarah, toko souvenir, dan kafe-kafe yang menghadirkan makanan khas, Gufu Street menawarkan pengalaman tentang kehidupan sehari-hari masyarakat Anshun.

*Hotel : Anshun Vienna Hotel / Setaraf*

## Hari 06. Anshun – Wujiang Village ( MP, MS, MM )

Setelah sarapan, Anda akan berbelanja di **Herbal Medicine Center**. Di lanjutkan menuju kota **Zunyi** dan mengunjungi **Wujiang Village** yang memiliki keindahan alamnya yang luar biasa, rumah-rumah tradisional yang terletak di tengah lanskap yang indah, serta kehidupan sehari-hari penduduk yang penuh warna, menjadikan tempat ini sangat fotogenik. Anda dapat mengabadikan momen indah di sepanjang perjalanan anda. **Wujiang Village** adalah destinasi wisata yang dikenal sebagai "**New landmark of Guizhou Tourism**". Setelah itu anda akan mengunjungi **Huilong Island+ Wind and Rain Bridge** adalah jembatan yang melambangkan symbol budaya yang mendalam bagi Masyarakat suku **Miao**. Pada malam hari, anda akan di ajak menikmati pertunjukan **Drone Performance+ Water Dance Light Show** adalah pertunjukan yang menggabungkan drone, air, dan cahaya dalam sebuah harmoni yang luar biasa.

*Hotel : Mount Shine Hotel Wujiangzhai / Setaraf*

## Hari 07. Wujiang Village – Meitan – Guiyang ( MP,MS, MM )

Hari ini, Anda akan mengunjungi **Meitan**. Kemudian Anda akan mengunjungi **Meitan Tea Sea (termasuk battery car)**. sebuah destinasi wisata yang menawan yang terletak di Kabupaten Meitan, Provinsi Guizhou, Tiongkok. Dikenal sebagai "**Laut Teh**", Meitan Tea Sea menawarkan pemandangan dengan hamparan kebun teh yang luas dan hijau. Pada tahun 2010, Meitan dianugerahi gelar "**Top Ten Charming Tourist Attractions in Guizhou**". Di perkebunan teh wilayah Meitan, deretan pohon teh yang rimbun tertata rapi. Dari udara, perkebunan teh tersebut menyerupai ombak hijau lautan, menciptakan pemandangan yang memukau. Setelah makan siang, Anda akan



# GC - 9D7N BEAUTIFUL GUIZHOU

By 8B ( TransNusa )

Guiyang, Xingyi, Anshun, Wujiang, Village-Meitan  
Dep : Jan - Jul 2025



mengunjungi **Meijiao Wine Factory** merupakan tempat pembuatan anggur yang dikenal dengan rasa yang khas dan berkualitas tinggi. Pengunjung dapat menikmati sesi mencicipi anggur, di mana mereka dapat mencicipi berbagai jenis anggur lokal yang diproduksi di Meijiao, dengan panduan dari ahli anggur yang akan menjelaskan berbagai karakteristik rasa dari setiap jenis anggur. Setelah makan malam Anda akan di antar ke hotel untuk beristirahat.

*Hotel : Guiyang Yunlu Hotel / Guiyang Airport Residency Apartment Hotel / Setaraf*

## Hari 08. Guiyang ( MP, MS )

Setelah sarapan Anda akan berbelanja di **Silver Shop**.



Selanjutnya Anda akan mengunjungi **Qianling Mountain Park** adalah taman yang bersejarah di kota **Guiyang, Qianling**

**Mountain Park** memiliki beberapa kuil, pagoda, dan monumen bersejarah, seperti **Kuil Qianling**, yang menjadi tempat penting bagi masyarakat setempat. Selanjutnya anda akan mengunjungi **Guiyang North Catholic Church**, yang memiliki sejarah lebih dari 100 tahun. Gereja ini pertama kali dibangun pada tahun 1905 oleh misionaris Katolik dari Eropa. Guiyang North Catholic Church memiliki pesona yang luar biasa, menarik perhatian dengan menara tinggi dan fasadnya yang elegan. Selanjutnya anda akan berfoto di luar **Guizhou Nationalities Museum** yang

merupakan salah satu landmark dari kota **Guiyang**. Selanjutnya anda akan berfoto di **The Square Of City Zhu**, yang merupakan alun – alun terbesar dan bersejarah di Guiyang. Setelah itu Anda akan berfoto di luar **Guiyang Landmark – Guiyang Twin Towers**, Selanjutnya anda akan mengunjungi **Jiaxiu Pavilion** dibangun pada tahun 1598. Nama "**Jiaxiu**" sendiri berasal dari kata yang berarti "**mempertahankan prestasi**," yang mencerminkan tujuan pavilion ini untuk menghormati para cendekiawan dan tokoh terkemuka di masa lalu dan berfoto di **Guiyang White House** yang merupakan Sebuah bangunan megah dengan eksterior putih dan pengaruh arsitektur Barat di **Huaguoyuan Wetland Park**, kota **Guiyang**, Provinsi **Guizhou** yang memiliki luas 18,3 juta meter persegi lengkap dihiasi dengan kolam buatan di bagian depan. Pada malam hari, anda akan mengunjungi pasar makanan lokal yang terkenal di **Qingyun Market**. Anda dapat merasakan kehidupan masyarakat lokal Guizhou dan juga anda dapat menikmati berbagai macam makanan lokal **Guiyang** dengan biaya sendiri. Sampai pada waktunya di antar ke bandara untuk kembali ke Tanah Air tercinta.

## Hari 09. Guiyang – Jakarta 02.00 – 06.25 by 8B 813

Penerbangan menuju **Jakarta**. Tiba di **Jakarta**, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

**\*Perubahan aturan Itinerary tergantung pada situasi cuaca, waktu tanpa mengurangi tempat wisata yang sudah tersedia.\***

**\*Shopping Stop : Jewelry Shop, Herbal Medicine Center, and Silver Shop**

### **\*Optional tour:**

- **Huangguoshu Waterfall + round way sightseeing bus +escalator = RMB480/per pax**
  - **Pilih salah satu**
    - **Longgong Scenic Area+eco car = RMB450/per pax**
    - **or Hundred mile Rhododendron Sea+eco car in April = RMB550/per pax**
    - **Colorful Guizhou Show. = RMB300/per pax**

# GC - 9D7N BEAUTIFUL GUIZHOU

By 8B ( TransNusa )

Guiyang, Xingyi, Anshun, Wujiang, Village-Meitan

Dep : Jan - Jul 2025



## HARGA TOUR PER-ORANG ( DALAM RUPIAH ) MINIMAL KEBERANGKATAN 24 DEWASA

Departure Date	Adult / Child Twin / Triple	Single Supp
Jan : 04, 11, 18, 25 Feb : 08, 15, 22 Mar : 01, 08, 15 Apr : 05, 12, 19 May : 10, 17, 24, 31 Jun : 07, 14 Jul : 12, 19, 26	11.900.000	2.800.000
Jun : 21	12.900.000	
Jun : 28 Jul : 05	13.900.000	
Mar : 22, 29	15.900.000	

**\*Note:**

- Harga masih dapat berubah sewaktu - waktu tanpa pemberitahuan
- Harga berlaku untuk keberangkatan minimum 24 dewasa
- Deposit sebesar Rp. 5.000.000,- + biaya visa pada saat pendaftaran ( NON REFUND )
- Pelunasan dilakukan 21 hari sebelum keberangkatan

# GC - 9D7N BEAUTIFUL GUIZHOU

By 8B ( TransNusa )

Guiyang, Xingyi, Anshun, Wujiang, Village-Meitan

Dep : Jan - Jul 2025



HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"><li>• Tiket internasional dengan <b>TransNusa Air</b>, Jakarta – Guiyang – Jakarta (<b>Non Re – routable, Non Endorsable, Non Upgrade</b>)</li><li>• Bagasi maksimal 15kg atau sesuai dengan peraturan penerbangan dan handcarry (tas kecil) 5 kg.</li><li>• Akomodasi berdasarkan : 1 kamar berdua</li><li>• Transportasi Bus ber AC &amp; Admission Fee objek wisata</li><li>• Airport Tax</li><li>• Air Mineral selama perjalanan</li><li>• Asuransi perjalanan group ( dengan usia bertanggung maksimal 83 tahun )</li><li>• Tour Leader dari Jakarta</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Biaya Pengurusan Visa Group sebesar Rp. 980.000 per orang</b></li><li>• Pengeluaran pribadi : Mini Bar, Phone, Laundry, dll</li><li>• Pengurusan Dokumen Perjalanan : Passport, Visa, Entry permit dll</li><li>• Excess baggage (barang berlebih dengan ketentuan maskapai)</li><li>• Optional / Tour Tambahan</li><li>• <b>Tipping Bell Boy Hotel, Porter Airport</b></li><li>• Biaya lain yang tidak tercantum di atas</li><li>• <b>Tipping untuk tour leader, local guide dan driver sebesar Rp. 759.000 per orang</b></li><li>• <b>Ppn 1,2%</b></li></ul>

# GC - 9D7N BEAUTIFUL GUIZHOU

By 8B ( TransNusa )

Guiyang, Xingyi, Anshun, Wujiang, Village-Meitan

Dep : Jan - Jul 2025



## SYARAT DAN KETENTUAN

1. **Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (down payment non-refundable dengan alasan apapun) per peserta Rp 5.000.000,- + Biaya Visa saat pendaftaran.**
2. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
3. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
4. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
5. Acara perjalanan dapat berubah / diutar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
6. Apabila terjadi *Force Majeur* (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan, keterlambatan sarana angkutan/transportasi, bencana alam dll) yang dapat memengaruhi acara tour akan dirubah dan bersifat non-refundable (tidak dapat dikembalikan). Dan Biaya Tour tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
7. Pelunasan biaya tour paling lambat 30 hari sebelum tanggal keberangkatan.
8. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
9. Pengunduran diri / pindah tanggal / pindah acara tour sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb :
  - 35 – 15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 60% dari biaya tour
  - 15 – 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 90% dari biaya tour
  - 07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour
10. *setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (non-refundable)*
11. Penalti Pembatalan tour akibat Visa Rejection :
  - Diatas 21 hari sebelum tanggal keberangkatan : 60% dari nilai deposit
  - 20 hari sebelum tanggal keberangkatan : 100% biaya deposit hangus + biaya tour sesuai ketentuan pada pasal 9
12. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.

